



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>321</b>
Prix	<b>2 100 000 €</b>

# St-Aygulf

## Appartement à vendre (83370)

Unique extender immobilier vous présente au coeur d'une prestigieuse résidence du bord de mer, une villa toit d'exception de 180m<sup>2</sup> qui se prolonge sur une terrasse de 122m<sup>2</sup> avec une vue à couper le souffle sur la mer face à un parc boisé à saint-aygulf. l'environnement est unique, à quelques Mètres de la mer, d'un parc botanique protégé, du centre ville, des commerces et restaurants... Tout en étant au calme absolu, sans aucun vis à vis au dernier étage. l'appartement parfaitement agencé est composé d'un lumineux séjour salon de 80m<sup>2</sup> qui s'ouvre sur cette grande terrasse face à la mer, une ...

*Unique extender immobilier presents you in the heart of a prestigious seaside residence, an exceptional 180m<sup>2</sup> roof villa which extends onto a 122m<sup>2</sup> terrace with a breathtaking view of the sea facing a wooded park in saint -aygulf. The environment is unique, a few meters from the sea, a protected botanical park, the city center, shops and restaurants... While being in absolute calm, not overlooked on the top floor. The perfectly arranged apartment is composed of a bright living room of 80m<sup>2</sup> which opens onto this large terrace facing the sea, an open equipped kitchen of 10m<sup>2</sup>, a master suite of ...*

## EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

